
6 Pièces

320 m²

Réf. getkey_u_405848456

6 450 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Dans un domaine sécurisé au sommet du quartier de la Californie, cette

villa  contemporaine  bénéficie  d'une  vue  magnifique  sur  la  baie  de

Cannes.Edifiée sur plusieurs niveaux desservis par un ascenseur, cette

agréable  maison  d'architecte  dispose  d'un  vaste  séjour  avec  cuisine

semi-ouverte et une exposition Sud Sud-ouest avec vue imprenable sur

la mer, quatre chambres dont trois en suite, un petit salon avec cuisine

d'été,  et  un  toit  terrasse  permettant  un  panorama  sur  la  ville  de

Cannes.A  l'extérieur,  sur  un  terrain  de  près  de  1  000  m²  nécessitant

peu d'entretien se trouvent une piscine, un ...

In a secure domain at the top of the California district, this contemporary villa enjoys

a  magnificent  view  of  the  bay  of  Cannes.Built  on  several  levels  served  by  an

elevator,  this  pleasant  architect-designed  house  has  a  large  living  room  with

semi-open  kitchen  and  a  South-South-West  exposure  with  breathtaking  views  of

the sea, four bedrooms, three of which are en suite, a small  lounge with summer

kitchen, and a roof  terrace offering a panorama of  the city  of  Cannes.Outside,  on

grounds of almost 1,000 m² requiring little maintenance, there is a swimming pool,

a jacuzzi, a vehicle shelter and ...
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